
 

 

 

 

 

             

第４回学校運営協議会を開催しました 

  ３月３日（金）に本年度最後となる第 4回学校運営協議会を開催しました。 

  今回は学校評価アンケートの結果をもとに、令和４年度の学校評価を行いました。 

また、そのほか、様々なご意見や提言をいただき、学校評価を行いました。結果につきましては、学校のホ

ームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。 

また、この日は令和５年度の学校経営案と同 5 年度のコミュニティ・スクール関連行事案についても熟議

を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊万里市立南波多郷学館 

 コミュニティ・スクールだより 
令和５年 ３月 ８日 第６号 文責 宮崎 律子  

  

心の教育については、「児童生徒アンケー

トで９１％が先生がよく話を聞いてくれる

との答えはよかった。」という評価ととも

に、「残りの１０％の子のことも心がけてフ

ォローしていただきたい。」というご意見を

いただきました。 

教職員の業務改善については、「実情はな

かなか困難であるが、時間外在校上限月４

５時間を超える職員が４０％もいることに

ついて、負担軽減のためにももっと改善し

て、いろいろ対策を出してほしい。」という

ご提言をいただきました。 
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３ ３月１日（水） 

https://www.irasutoya.com/2018/05/blog-post_426.html

